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Egregi Signori, 
 

         purtroppo dobbiamo costatare che la nostra  precedente lettera del  13 gennaio scorso,  a oggi è 
rimasta senza risposta, la situazione della nostra regione, dopo oltre cento giorni dall’Assemblea elettiva 
del nuovo Consiglio Federale, non ha ancora avuto  la nomina del Delegato Regionale, come era evidente 
nella lettera in questione, la nostra richiesta prevedeva la riconferma,  quale Delegato Regionale,  della 
Signora Giovanna Rabbia Piccolo per le seguenti motivazioni: 
la Signora  Piccolo ha svolto il suo compito con onestà, correttezza, equità e competenza,  tanto da meritare 
la stima  e l’apprezzamento di tutto il mondo equestre valdostano. Desideriamo sottolineare  che avendo le 
nostre Associazioni ottemperato al rinnovo delle affiliazioni, del tesseramento atleti e dei cavalli hanno 
adempiuto correttamente  quanto richiesto dalle norme della Federazione, purtroppo la mancata nomina del 
Delegato Regionale non ha permesso la programmazione delle attività previste per l’attuale stagione 
sportiva, questa situazione ci pare incomprensibile e non giustificabile in alcun modo  e dimostra scarsa 
considerazione nei nostri confronti e nei confronti di tutti tesserati valdostani. Il nostro timore è  che possa 
essere messo in atto qualche disegno di  accorpamento a regioni limitrofe, oppure essere nominato  
qualcuno proveniente da  fuori regione senza alcuna conoscenza del nostro piccolo ma  peculiare contesto, 
eventualità che non vogliamo neppure considerare poiché non sussistono in alcun modo le motivazioni. 
 A parere nostro non vi sono giustificazioni per questo imperdonabile ritardo nella  nomina della Signora 
Piccolo, né economiche, neppure organizzative, gli incassi  delle quote spettanti alla FISE nazionale,  
direttamente incamerate dalla stessa   provenienti dalla nostra regione, sono  consistenti e superiori a 
quanto la Federazione ha sempre corrisposto alla nostra regione per il suo funzionamento, le spese di 
gestione non incidono molto sul bilancio, poiché la segreteria è ubicata in un locale di proprietà della 
Delegata Regionale,  la quale non ha mai percepito canoni di affitto di energia elettrica ecc.ecc..  
   Per quanto riguarda l’attività sportiva e promozionale,  considerato il  numero degli abitanti, è più che 
soddisfacente, tanto da essere la nostra regione quella con il numero di tesserati   di gran lunga  più alto in  
Italia in proporzione alla popolazione, (da dati del CONI)  inoltre a livello regionale la FISE si colloca tra 
le prime dieci federazioni tra quelle presenti. Dobbiamo ringraziare ancora la nostra Delegata Regionale, 
poiché in questi mesi di inadempienza da parte della dirigenza nazionale, ha continuato  a fornirci un 
servizio di segreteria in modo tale da limitare i nostri disagi.  
   Confidiamo  che codesto Consiglio Federale voglia finalmente prendere in considerazione la nostra 
legittima richiesta, per permettere la ripresa, anche se ormai in grave ritardo, delle nostre attività.  
   Principi fondamentali di ogni contesto civile, in modo particolare di quello sportivo, sono la lealtà, 
l’onestà nei confronti di se stessi e degli altri, il rispetto delle regole e delle persone, speriamo proprio di 
non dover affermare che nei nostri confronti questi principi   sono stati disattese. 
    Restiamo in attesa di Vs. sollecito riscontro e porgiamo distinti saluti. 
 
 



 
 
Il Presidente del Circolo Ippico San Maurizio (Brusson) Franco PITTI 
Il Presidente dell’Associazione C.E.  Endurance V.D.A.(Charvensod) Silvano BIANQUIN  
La Presidente della Associazione Sportiva Dilettantistica Augusta Praetoria Endurance (Quart) Donatella 
MARTINET 
La Vicepresidente A.V.R.E.S. ONLUS Associazione Sportiva Dilettantistica Sociale (Nus) Maria 
Pasqualina PLATI 
Il Presidente dell’Associazione Sportiva Dilettantistica ARTE ATTACCHI (Fenis) Edoardo MAZZOLENI 
Il Presidente dell’Aosta Valley Western Association (Aosta) Michel Pelliccioni 
Il Presidente dell’Associazione Sportiva Dilettantistica El Dorado Jumping Team Alberto 
BARROVECCHIO 
La Presidente dell’Associazione Sportiva Dilettantistica Equi. Libres du Mont Blanc Veronica REVEL 
 
     Per conto e a nome dei sopraelencati Presidenti: 
Il Presidente della S.I.V.  Associazione  Sportiva Sport Ippici Valdostani (Aosta) 
Balsassare BARROVECCHIO 
 
 
 
 
Indirizzo di riferimento Sport Ippici Valdostani Via Grand Eyvia, 4   11100 Aosta   tel. 0165/551580 
 
 
Spedita Raccomandata R.R. anticipata via E-mail  


